



Mehr (er)leben

Fotowettbewerb „Alles nur Fassade?!“
Jugendfotopreis Architektur

Bauen mit Plan:
www.diearchitekten.org

Bereits zum fünften Mal laden wir zum Fotowettbewerb anlässlich des Tags der Architektur ein – dieses Jahr unter dem Motto „**Alles nur Fassade?!**“.

Was steckt hinter der äußeren Hülle unserer gebauten Umwelt? Eine Fassade ist mehr als nur die „Verpackung“ eines Gebäudes. Sie ist Gesicht und Charakter, Gewand und Visitenkarte. Doch manchmal täuscht der erste Eindruck – hinter prächtigen Fassaden können sich Verfall oder Leerstand verbergen, während unscheinbare Außenwände mitunter überraschende Raumkonzepte beherbergen. Wir suchen deine fotografische Interpretation dieses spannenden Zusammenspiels von Schein und Sein in der Architektur. Ob historische Prachtbauten oder moderne Glasfronten, ob Fassadenbegrünung oder Street Art, ob Details oder Panoramen – zeig uns deine Perspektive auf die vielfältigen Gesichter unserer gebauten Umwelt. Entdecke die Geschichten, die Fassaden erzählen können, und die Geheimnisse, die sie manchmal verbergen.

Lass deiner Kreativität freien Lauf – in der Architektur, Innenarchitektur, Landschaftsarchitektur oder Stadtplanung. Dein fotografischer Blick kann sowohl die offensichtliche Schönheit als auch die verborgenen Aspekte unserer gebauten Umgebung enthüllen. Der **Tag der Architektur** am letzten Juniwochenende ist der perfekte Moment für deine Entdeckungsreise! Am 28. und 29. Juni 2025 kannst Du in ganz Rheinland-Pfalz beeindruckende Gebäude erkunden, die nur darauf warten, durch deine Linse festgehalten zu werden. Das Programm findest du auf unserer Internetseite unter:

www.diearchitekten.org/tda

Es werden Preise in zwei Altersgruppen (8 bis 12, 13 bis 17 Jahre) im Wert von insgesamt 900 Euro von einer Fachjury vergeben..

Wer kann teilnehmen? Menschen von 8 bis 17 Jahren.

Wie kann ich teilnehmen? Ein kreatives Auge und jede Art von Kamera – ob professionelles Werkzeug oder das Smartphone in deiner Tasche – sind dein Ticket in die Welt der Fotografie. Du entscheidest über die Gestaltung: Farbe, Schwarz-Weiß, bearbeitet oder pur. Das Foto muss nicht beim Tag der Architektur gemacht werden, aber in Rheinland-Pfalz. Für deine Teilnahme schick uns einfach das ausgefüllte Teilnahmeformular mit deinem Foto (TIFF, JPG) per E-Mail. Alle notwendigen Infos und das Formular findest du auf:

www.diearchitekten.org/schule oder auf Instagram:

[@architektenkammerlp](https://www.instagram.com/architektenkammerlp)

Einsendeschluss ist der 4. Juli 2025! Wer ausgezeichnet wird erfährst du ab Mitte August 2025, also nach den Sommerferien.

Die Preisträgerfotos werden auf unserer Internetseite, unseren Social Media und in der Presse, wie dem Deutschen Architektenblatt DAB, veröffentlicht.